

Krankentagegeld + Auslandsreisekrankenversicherung sind top

DKV bietet „Bestes Krankentagegeld“

Die DKV Tarife **KTAG** und **KTC** wurden als „Bestes Krankentagegeld“ ausgezeichnet. Focus Money hat Krankentagegeldversicherungen analysiert. Es wurden jeweils die Angebote mit dem besten Preis-Leistungsverhältnis ermittelt:

Für gesetzlich Krankenversicherte: **Tarif KTAG – Note „Hervorragend“**

Vor allem für Kassenpatienten mit hohen Einkünften ist das private Krankentagegeld eine gute, preiswerte Option, um die finanzielle Lücke zwischen Krankengeld und Nettoverdienst zu schließen.

Für angestellte Privat-Krankenversicherte: **Tarif KTC – Note „Hervorragend“**

Hier online
rechnen und
anfragen:

[KTAG + KTC](#)

Eigene Auslandsreisekrankenversicherung

Auch hier geht die DKV beim aktuellen Test als Sieger hervor. Der **ReiseMed Tarif RD** schneidet mit dem bestmöglichen Qualitätsurteil „sehr gut“ ab und führt die Tabelle an.

Finanztest rät gesetzlich Krankenversicherten ausdrücklich zum Abschluss einer Auslandsreisekrankenversicherung – auch für Reisen in Europa. Die Gesundheitskarte schützt nur lückenhaft. Auslandsreisekrankenversicherer decken auch Rücktransporte ab.

Private Krankenversicherer leisten zwar auch im Ausland, in Europa unbegrenzt, außerhalb in der Regel für ein bis drei Monate. Aber nicht alle zahlen für einen Krankenrücktransport.

Hier online
rechnen und
abschließen:

[Single RDE](#)

[Familie RDN](#)

Fragen? Bei allen Fragen rund zur Krankenversicherung ist Ihre persönliche Ansprechpartnerin gerne für Sie da:



Tanja Bloß
Expertin Gesundheit
+49 911 960429-64
tanja.bloss@hdi.de